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2015 年度 粟生線ブログ駅長の活動が開始します！ 
  

神戸電鉄粟生線活性化協議会（会長：三木市副市長 北井信一郎、以下「協議会」）では、協議

会ホームページ上で、粟生線をはじめ、神戸電鉄沿線の魅力を発信して頂ける「粟生線ブログ駅長

（2015 年度）」を募集しておりましたが、4 月 1 日より新たに 1 名の方が加わり、昨年度から継続

して活動して頂ける 3名を含めて 4 名の方により活動が開始しますので、お知らせします。 

なお、2014 年度粟生線ブログ駅長の皆さま（6 名）には、4 月 30 日までご活動頂きますが、掲載

記事など詳しくは粟生線ブログ駅長コーナーを是非ご覧ください。 

 

 

【2015 年度粟生線ブログ駅長の皆さま】 
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